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Die NEOS Bezirksräte 
Jing Hu 
Marcin Suder 
Friedrich Grams 

An das 
Bezirksamt Donaustadt 
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy 

Antrag betreffend Wildwiesen in der Donaustadt 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 12.06.2024 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen in welchen 
bestehenden Parkanlagen der Donaustadt Wildwiesen möglich sind. 

Begründung: 
Die Insektenpopulation ist einem stetigen Rückgang ausgesetzt. Der Lebensraum von 
Insekten leidet vor allem an der Ausweitung des menschlichen Lebensraums. Kaum woanders 
ist diese Ausweitung so evident und spürbar wie in unserem Bezirk. Gleichzeitig verfügt die 
Donaustadt mit 1.800.353,50 m2 über die größte Parkfläche unter den Bezirken Wiens, und 
das mit großem Abstand. Das gibt uns die Chance, dem menschengemachten 
Insektensterben gezielt entgegenzuwirken. 

Insekten spielen eine entscheidende Rolle im Ökosystem. Besonders Bienen und andere 
Insekten sind unverzichtbare Bestäuber von wichtigen Kulturpflanzen wie Obst und Gemüse. 
Sie dienen zudem als Nahrungsquelle für verschiedene andere Tierarten, darunter Vögel, 
Amphibien, Reptilien und Kleinsäuger wie Igel und Fledermäuse. Die Förderung von Insekten 
trägt somit zur Erhaltung der natürlichen Vielfalt und unserer Lebensgrundlage bei. 

Auf vorhandenen Grünflächen und neu anzulegenden Grünstreifen sollten, wann immer 
möglich, bunte und vielfältige Wiesen anstelle von kurz getrimmten Rasen entstehen. Ziel 
sollte sein, auf mindestens 20% der Grünflächen in den Parks der Stadt Wien das Mähen 
einzustellen oder stark zu reduzieren. Weiters sollen Besucher*innen und Anrainer*innen 
durch Infotafeln über die Funktion von Wildwiesen aufgeklärt werden. 
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Diese Maßnahme dient der Förderung der Biodiversität und gewährleistet das Überleben der 
Insektenvielfalt. Insbesondere in dicht besiedelten Gebieten gewährleisten Wildwiesen nicht 
nur sicheren Lebensraum für Insekten, sondern bieten Menschen starken Kontakt zur Natur, 
der bei kurz getrimmten Rasen nicht möglich ist. 

Wien, am 05.06.2024 

BR Marcin SUDER BRin Jing HU 
Klubobmann Klubobmann-Stv. 
NEOS Donaustadt NEOS Donaustadt 

Antragstellerin 
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